

**Periódico:** Forbes México

**Título:** Índice de precios mundiales de alimentos sube a máximos desde mediados 2014: FAO

**Tema:** Alimentación

**Subtema:** Precios mundiales alimentos

**Referencia:** Forbes México. (6 de mayo de 2021). Índice de precios mundiales de alimentos sube a máximos desde mediados 2014: FAO. *Forbes México*. Recuperado de <https://bit.ly/3zwtb2w>

**Resumen:**

**Índice de precios mundiales de alimentos sube a máximos desde mediados 2014: FAO**

Los precios mundiales de los alimentos subieron por undécimo mes consecutivo en abril y tocaron su nivel más alto desde mayo de 2014, encabezados por el avance en el precio del azúcar, dijo el jueves la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). El índice de precios de la FAO, que mide las variaciones mensuales para una canasta de cereales, oleaginosas, productos lácteos, carnes y azúcar, promedió 120.9 puntos el mes pasado frente a la cifra de marzo de 118.9 revisada desde 118.5.

La FAO también dijo que las perspectivas iniciales para la producción mundial de cereales secundarios en 2021 apuntaban a un probable tercer año consecutivo de crecimiento, principalmente relacionado con el maíz. Indicó que el pronóstico fue impulsado por las expectativas de un aumento de las áreas plantadas en Brasil, China, Ucrania y Estados Unidos, así como por la recuperación de los rendimientos en la UE.

**Responsable:** Cynthia Guadalupe Hernández Rojas